

## Los rectores creen que no formar gobierno sería “un auténtico suicidio”

**CARINA FARRERAS**  
Barcelona

La Conferencia de Rectores de Universidades Españolas (CRUE) pidió ayer a “los líderes de los partidos con opciones de formar gobierno” que tras las elecciones generales de este pasado domingo antepongan “por encima de todo la necesidad de certidumbre y estabilidad que reclama desde hace meses España”.

En un comunicado, la CRUE recuerda que las universidades “como muchas otras instituciones, estamentos y sectores de la sociedad” llevan “demasiados meses en una situación de parálisis que no puede dilatarse más”, y reclama la formación de un gobierno “que ofrezca un proyecto con garantías de continuidad”.

La conferencia de rectores asegura que el sistema universitario “necesita con urgencia dotarse de

una financiación adecuada a los retos que plantea la sociedad del conocimiento” porque “seguir estancados en los niveles del 2008 sería un auténtico suicidio”, advierte. “Se necesita con urgencia estabilizar las plantillas universitarias y aumentar las becas y ayudas a los estudios para garantizar la igualdad de oportunidades”, subraya el comunicado de la CRUE. “También abordar con decisión cambios legislativos que

nos permitan competir en igualdad de condiciones con otros sistemas universitarios de nuestro entorno, reformar la oferta de titulaciones para ajustarla mejor a las demandas sociales y a las necesidades del tejido productivo y adaptarnos mejor a los estándares internacionales de creación e implantación de universidades”, añade en el comunicado. Para ello es necesario un gobierno con un “proyecto de continuidad”.

La CRUE explica que la parálisis está siendo compensada por el “formidable esfuerzo sostenido por la comunidad universitaria”. Se corre el riesgo, indica el comunicado de descolgarse “definitivamente del tren del desarrollo”.

En Catalunya, la situación de parálisis se da doblemente debido a la prórroga de los presupuestos de la Generalitat desde hace tres años. A principios del mes de octubre, la Associació Catalana d'Universitats Públiques (Acup) reclamó un plan de choque para las universidades que resuelva la precariedad financiera actual. El manifiesto se realizó al conocer que el Govern no había previsto ningún aumento para los campus en el borrador del próximo presupuesto. El vicepresidente Pere Aragonés reunió a los rectores y les garantizó que volvería a estudiar la situación y los emplazó a una nueva reunión a finales de noviembre. ●